



講演後に著書にサイン
はる鈴木エイト氏(講演)

5月27日、旧統一教会と政治の癒着やメディアの問題について、ジャーナリストの鈴木エイトさん(講演)が高知市保健福祉センターでありました。「被害者と支援者の会・高知」の代表を務める南国市の橋田達夫さんが依頼し、憲法アクションも共催、約370人が参加しました。当日は、高退協から多くの方が運営、会場設営、そして参加と、成績を上げてきました。

鈴木エイトさんは、旧統一教会をめぐる問題を20年以上前から取材。夫さんが依頼し、憲法アクションも共催、約370人が参加しました。議員はなんと112名にのぼります。これは国会議員の約7分の1、その多くが自民党です。また、この問題は地方議員にも広がり、今春議員が票数を減らしたも

1年、当時の安倍首相が関連団体のビデオメッセージに登場し、山上徹也容疑者が殺意を抱くきっかけになつたとき、「週刊ポスト」、「FRIDAY」、「実話DUNK」、「超タブー」、日本共産党機関紙「しんぶん赤旗」の全国で、そして高額献金、2世たちの苦悩など目を背けてはならない現実があるのに、なぜ政治家はこの教団と関わりを持つのか」という疑問に基づき取材を続けてきました。旧統一教会や連団体のイベントにあります。旧統一教会や関連団体は、撮影禁止

政治が旧統一協会の被害者救済を

鈴木エイト氏(講演)

に問題意識を持ち続け
ることが大切です。
最後に鈴木エイトさ

の言葉を新刊から紹

介します。「今回の一連

の経過で明らかになつ

たことは、世の中には、

報道されることすらな

い社会問題が多く隠さ

れているということだつ

たことは、世の中には、

報道されることすらな

い社会問題が多く隠さ